

Après bien des évènements,  
l'atelier a réouvert ses portes le 11 mai.  
Je suis ravie de vous accueillir à nouveau, tous en pleine forme,  
et avec votre bonne humeur habituelle.

### **COVID 19:**

L'atelier est désinfecté tous les jours.

Il est important pour le bien-être de chacun de respecter  
les mesures sanitaires suivantes :

5 élèves maximum par cours,  
distanciation d '1m50 entre chaque personne,  
le port du masque reste à l'appréciation de chacun,  
et il est conseillé de venir au maximum  
avec son propre matériel.

Du désinfectant est à votre disposition pour les tables, les mains  
et le matériel. Merci à chacun de nettoyer et désinfecter sa table  
et le matériel après usage.